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ロジ研 年間統一テーマ ： 先入観は可能を不可能にする 

◆『海外研修に参加して』 

幹事・海外交流委員 加藤 知朗 

〔港支部 ㈲大澤組〕 
今年度のロジ研海外研修は、２月６日（木）～８日（土）グアムで

の研修でした。６日の夕方、成田を出発しグアムに向かい、１日目の

夜は軽く懇親し就寝。２日目は、いよいよ研修です。今回は２ヶ所視

察して参りました。   

１ヶ所目は、２０２４年４月にオープンしたドンキホーテの物流

施設です。広大な店舗と１３のテナント。海外でも大人気のダイソー、

マツモトキヨシ、丸亀うどんなど日本では御馴染みのショップのほ

か、寿司レストランや韓国

のファストフード店など

も出店していました。店舗

を含む巨大ショッピング

モールの下の階がすべて

倉庫になっており、４０フ

ィートコンテナトレーラ

ーで直に倉庫に搬入し、搬

入した下の倉庫から店舗

のあるフロアにエレベーターで運ぶ工程です。最初は搬入してから

仕分けをしていたそうですが、販売品が約 25000 アイテムあり大変

な作業量で、人手も多くかかっていたので、試行錯誤のすえ、輸入元

で仕分けをしてからコンテナに積むようにし、現在は搬入と店舗へ

の納品を１２名のスタッフだけで行っているそうです。現地のスタ

ッフでも日本の品物が分かるように、商品の入っている全てのダン

ボールの上にサンプルを置いて工夫されていたのが印象的でした。 

２ヵ所目は、サン・パシ

フィック・エンタープライ

ズ株式会社（ＳＰＥ）の倉

庫を視察しました。主に日

本から食材品を輸入し、グ

アムのホテル・レストラン

に販売を行うとともに 日

本食スーパーマーケット

を運営している会社です。

１９７２年にグアムで創業、日本食材店として５０年以上経営され

ているグアム日系企業の老舗です。食材を保管するために常温、冷蔵、

冷凍倉庫を保有されていて、冷蔵、冷凍倉庫の電気代が非常に高い等、

海外の離島ならではのご苦労をされているお話も聞く事が出来、勉

強になりました。夕食はグアムの夕日を見ながらビーチでのバーベ

キュー、とても楽しい懇親会となりました。 

６日の夕方成田出発、８日帰国というタイトなスケジュールでし

たが、楽しみながら実りある研修でした。改めまして、今回の研修を

企画してくださった皆様、また現地でお世話になりましたドンキホ

ーテ宮澤海大さま、ＳＰＥ石井泰輔さまに感謝申し上げます。 

 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

◆『チャリティゴルフコンペについて』 
副本部長・企画副委員長 野山 貴裕 

〔足立支部 ㈱三急運輸〕 
皆様、こんにちわー。足立支部㈱三急運輸の野山です。 

３月１３日に取手国際ゴルフ倶楽部で行われた、第１６回ロジス

ティクス研究会チャリティゴルフコンペに参加してまいりました。 

普段の行いが私だけ良いので、３月には熱いぐらいの気温のもと、

プレーが出来ました。スコアとしては、１１５を叩き２６人中２３位

と散々でしたが、先輩方と一日御一緒出来た事が何より楽しかった

です。 

ロジ研のゴルフには、青年部に所属していた頃から参加させて頂

いておりますが、やはり運送業界の取り巻く環境により、年々参加者

が少なくなってきているように感じました。是非、来年は青年部から

も沢山参加頂きたいと思います。 

何より、隣のコースで行われていた、女子プロの方達と仲良くなれ

なかったことが、自分のスコアが悪かった事より悔しくてなりませ

んでした。今度は怒られるのを覚悟して、強行突破を決めてみたいと

思います。今回ご準備頂いた皆様、ありがとうございました。 

 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

◆『復興応援のツーリング・ラリー』 

幹事・海外交流委員 松下 章一 

〔江戸川支部 ㈲松下運送〕 
ここ数年、毎年５月にオートバイで太平洋側の海に面したところ

をスタート地点として日の出時刻に出発し、途中チェックポイント

でポイントを集めつつ、石川県の千里浜なぎさドライブウェイに日

没までに到着するＳＳＴＲ （サンライズ ・サンッット・ツーリング・

ラリー）なる競技？ （々々には単なるイベントですが）に参加してい

ます。 

昨年、石川県は元旦の能登半島地震、豪雨災害と大変な被害にあわ

れ、例年５月のイベントは、当然中止となりましたが１０月に復興の

応援ということで地元羽咋市の要望もあり「WITH US～能登とライダ

ーをつなぐもの～」をキャッチフレーズに過去最高の約 14,000 台の

規模で２週間開催されました。 

当日は、朝５時半に千葉県市川市の岸壁をスタートして、例年は観

光しながらのツーリングですが、今回は道の駅「白馬」で昼食をとり

ましたが、復興応援が目的

なので一路石川県を目指

し、震災で被害のあった富

山県の氷見漁港を皮切り

に、何か所かの石川県の道

の駅で散財しながら、無事

に日没前の１７時にゴー

ルの千里浜なぎさドライ

ブウェイにたどり着きま

した。ゴール地点では、今年も地元の貝汁が参加者に振舞われ大勢の

人で賑わっていました。 

その後、羽咋市の休暇村能登千里浜に移動し祝杯を上げたわけで

すが、食事の時に、のどぐろの塩焼きの皿を運んできてくれた女性に

「本当に来てくれてありがとう。」と言われたことがとても印象的で

した。お土産も普段なら買わないであろう、ちょっと高価な輪島塗の

夫婦箸やら少しでも役に立てるように財布の紐を緩めました。 

今年も５月に例年通り開催されるとのこと。またチケット争奪戦

に勝利することを祈るのみです。 

 

  

 

●４/２(水) ロジ研正副本部長会議（東ト総合会館） 

 ●５/29(水) ロジ研正副本部長・幹事合同会議（東ト総合会館） 

●６/６(金) ロジ研通常総会・懇親会（明治記念館） 
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